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Изберите 
сегодня
Дин Сайкс в детстве пережил 
надругательство со стороны 
друга из церкви, но он узнал, 

что Бог способен исцелять 
самые глубокие раны. 

Несмотря на всю глубину 
боли Дина Господь провел его 
через процесс восстановления 

и прощения. Сегодня он 
использует свой голос для 

того, чтобы приводить тысячи 
других людей к свободе!



Божий план для 
моей жизни был прост. 

Я должен был рассказывать 
старшеклассникам три вещи: 
что Бог любит их; что у Бога 

есть план для их жизни; 
и что, поскольку они живы, 

они важны. 
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Изберите сегодня

— Мелани Хемри

Дин Сайкс повесил на плечо сумку с учебниками 
и несколько раз подбросил футбольный мяч, выходя 
из здания школы в городе Чаттануга, штат Теннесси. 

Идя по парковке, он улыбался. В 15 лет он был 
счастливым ребенком со светлым будущим.

Он вырос в христианской семье. 
Отдал свою жизнь Иисусу еще в дет-
стве. Посещал церковь и христиан-
ские школы.

Садясь в машину к своему другу 
из церкви, который был старше 
его, Дин сыпал шутками. Не было 
ничего необычного в этом дне или 
ситуации. Не звучали предупреди-
тельные колокола, когда он зашел в 
дом своего друга. Не было ничего, 
что указывало на то, что произойдет 
что-то плохое.

В 16:30 в тот день Дин пережил 
сексуальное надругательство. Это 
было ужасное переживание.

По дороге домой Дин заглушил 
свою боль и ярость. Глядя в зеркало, 
он уже не видел того уверенного в 
себе человека, который смотрел на 
него еще утром. 

Из зеркала на него смотрел изби-
тый, сломленный и осрамленный 
парень.

Глядя в зеркало, он взял себя в 
руки.

Он решил, что никому никогда не 
расскажет об этом.

Докажи это
Дин вспоминает: «Моя жизнь 

внешне выглядела замечательно. Я 
играл на своей позиции в футболь-

ной команде. Я играл в гольф и 
давал уроки тенниса.

Но внутри меня был гнев. 
Однажды в раздевалке я отка-

зался переодеваться вместе со 
всеми. Я выходил из-под контроля. 
В ответ я погрузился в работу. Я 
начал работать на республиканскую 
партию. Мой план был в 21 год заво-
евать место в правительстве штата. 
В 25 лет я планировал бороться за 
место в Конгрессе и победить. В 
возрасте 30 лет я планировал стать 
сенатором. А к 36 я планировал 
стать губернатором штата.

Я продолжал ходить в церковь. 
У меня были друзья-христиане. 
Я встречался с христианкой. В 21 
год я работал в компании, которая 
строила торговые центры на востоке 
страны. Однажды самым неуважи-
тельным тоном, каким я только мог 
говорить, я обратился к Богу: «Бог, 
Ты позволил христианину обесче-
стить меня. Если Ты реальный, а 
сейчас я так не думаю, докажи это». 

Через две недели как обычно Дин 
обедал в одиночестве. Он жил насы-
щенной публичной жизнью, но был 
очень одиноким человеком. Хотя 
он был дружелюбным, он никогда 
никому не позволял приблизиться 
к себе.

Никому 
не доверять

Он рано усвоил этот у рок. 
«Никому не доверять». 

Вернувшись в свой кабинет, Дин 
сел за стол. Внезапно за его спи-
ной раздался голос. Он физически 
услышал голос, который сказал: 
«Позвони маме».

Дин повернулся, чтобы увидеть, 
кто говорил.

Никого не было.
Он позвонил своим родителям. 

Мать сняла трубку после седьмого 
гудка. Ее голос был странным. Она 
была дезориентирована. Когда 
Дин приехал к их дому, внешне все 
выглядело замечательно. Казалось, 
что все как всегда безопасно и спо-
койно. Внутри дома он обнаружил 
едва живую мать. Она попыталась 
покончить жизнь самоубийством. 

Дин умолял: «Мама, держись. Ты 
не умрешь, но тебе нужно избрать 
жить».

В больнице Дин так спешил 
завезти ее в палату, что едва не сбил 
нескольких медицинских работни-
ков. В комнате ожидания больницы 
Дин встретился со своим отцом.

Что произошло с его семьей?
Отец Дина работал в сфере 

недвижимости и строительства. Его 
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мать была предпринимателем. У 
Дина была сестра на 4 года младше 
него, и они всегда были близки.

Все они были христианами.
В н е ш н е  и х  м и р  к а з а л с я 

совершенным. 
Дин ходил туда-сюда, ожидая 

услышать ужасную весть о смерти 
своей матери.

Через сорок пять минут врач 
позвал отца Дина. «Мистер Сайкс, 
нет никаких медицинских причин 
для меня говорить вам это. Но это 
чудо Божье. Ваша жена в порядке. 
Вы можете увидеть ее».

Встреча 
Как только Дин услышал слова 

«чудо Божье», он посмотрел на 
небеса: «Ты, наверное, шутишь. Ты 
реален?» 

Выйдя на улицу, Дин присло-
нился к стене больницы. Пребывая 
в Божьем присутствии, Дин услы-
шал следующие слова. 

«Я призвал тебя.
А что это вообще означает? 
Ты будешь работать со Мной.
Н е т ,  я  б у д у  з а н и м а т ь с я 

политикой.
Это был твой план, а не Мой.
Что Ты хочешь, чтобы я делал?
Ты будешь выст упать перед 

старшеклассниками.
Конечно же, нет. Разве Ты не 

помнишь, как я впервые говорил на 
публике? Я с ужасом ожидал этого 
дня. К тому же мне не нравятся 
школы. 

Именно туда ты и пойдешь.
А можно пойти в какое-то другое 

место?
Нет, вот Мой план».
Именно тогда Дин узнал то, что 

оказалось очень ценным уроком: 
прежде чем исполнить свое при-
звание, нужно помочь кому-то 
исполнить их призвание. Его следу-
ющим шагом была работа в команде 
христианского музыканта Фила 
Дрискола.

Дин объясняет: «Мы с Филом 
путешествовали вместе три с поло-
виной года. За это время мы орга-
низовали более 600 концертов с ним 
по всему миру. Благодаря Филу я 
узнал, что такое быть слугой. Он 
также соединил меня с Миссией 
Кеннета Коупленда. Слушая Кен-
нета Коупленда, я научился жить 
верой в Слово Божье. Это дало мне 
понимание, что вера действует бла-
годаря любви. Это привело меня к 
настоящим взаимоотношениям с 

Господом. Фил по-прежнему один из 
моих ближайших друзей. Однако в 
январе 1992 года Господь сказал мне 
начать свое Служение. 

Следуя за Богом
Божий план для моей жизни был 

прост. Я должен был рассказывать 
старшеклассникам три вещи: что 
Бог любит их; что у Бога есть план 
для их жизни; и что, поскольку они 
живы, они важны. Он дал мне пору-
чение на основании записанного в 
Притчах 24:11: “Спасай взятых на 
смерть, и неужели откажешься от 
обреченных на убиение?” Каждый 
день в Америке 5 600 подростков 
совершают попытку самоубийства. 
Это означает, что спортивная арена 
на двенадцать тысяч мест каждые 
два с половиной дня наполнялась 
бы подростками, которые в преды-
дущие 60 часов поверили лжи, что 
лучше выбрать смерть, чем жизнь. 

Во Второзаконии 30:19 говорится: 
“Во свидетели перед вами призы-
ваю сегодня небо и землю: жизнь и 
смерть предложил я тебе, благосло-
вение и проклятие. Избери жизнь, 
дабы жил ты и потомство твое”. 
Жизнь и смерть являются выбором. 
Мое призвание помочь подросткам 
совершить правильный выбор».

Господь сказал Дину, чтобы он 
не брал деньги за эти выступления 
перед учениками.

«Утром я могу позвонить дирек-
тору школы и сказать: “Здрав-
ствуйте, меня зовут Дин Сайкс. В 
этом году я буду выступать перед 
ста тысячами старшеклассников по 
всей стране. Я бы хотел приехать в 
вашу школу. Вот, о чем я буду гово-
рить с ними. И я не возьму с вас за 
это деньги”.

После обеда я звоню бизнесме-
нам. Я рассказываю им о том, что 
делаю, и спрашиваю, хотят ли они 
стать партнерами со мной. Бог 
удивительный. С самого начала я 
выступал перед ста тысячами стар-
шеклассников за год».

Знакомство с женой
На протяжении многих лет у 

Дина было желание вступить в брак.
Когда Дин выступал перед учени-

ками, он спрашивал у Бога, нет ли 
здесь его жены. Когда Дин служил в 
церквах, он думал о том, не пришла 
ли она на служение. 

Ус тавший и одинокий,  Дин 
позвонил своему другу. 

«Где моя жена?»

«Дин, может, ты замолчишь?»
«Что?»
«Перестань просить у Бога жену. 

Начни благодарить Его за нее. Будь 
конкретен, запиши все на бумаге».

Последовав совету своего друга, 
Дин записал все на бумаге.

Он спросил: «Господь, на ком Ты 
хочешь, чтобы я женился? Расскажи 
мне о ней».

То, что он записал, было очень 
конкретным.

Таким конкретным, что в 1995 
году он узнал ее, когда они впер-
вые встретились. Найдя друг друга 
в духе, они чувствовали себя так, 
будто были знакомы всю жизнь.

Дину было 30, Лори 26 лет.
Они познакомились в августе 

1995 года. Он сделал ей предложение 
в сентябре. Они поженились в мае 
1996. Через год родился их сын. В 
1998 году родилась их первая дочь, а 
вторая в 1999.

Однажды Лори попросила Дина 
купить что-то в строительном мага-
зине. Когда Дин зашел в магазин, 
он лицом к лицу столкнулся с чело-
веком, который двадцатью двумя 
годами ранее надругался над ним. В 
одно мгновение его жизнь как будто 
остановилась. Увидев, что возникла 
какая-то проблема, дети спросили у 
него: «Папа, что случилось?»

В тот вечер Дин сказал своей 
жене: «Я расскажу тебе то, чего 
никому никогда не рассказывал. 
Двадцать два года назад надо мной 
надругались. Сегодня я встретился с 
этим человеком».

«Дин, теперь все понятно. Мы 
должны помочь тебе».

Дин противился. У него был 
Господь, и он знал, как молиться. 
Однако Лори настаивала. 

Рассказывая историю
Дин объясняет: «Я уже много лет 

был служителем. Часто появлялся 
на телевидении. Но когда я встре-
тился лицом к лицу с тем, с чем так 
и не разобрался в свое время, я про-
сто развалился. 

Я так и не поговорил с первым 
консультантом. Когда я пришел ко 
второму, тот сказал: “Дин, я очень 
уважаю то, что Вы делаете. Но я 
здесь не для того, чтобы заботиться 
о Вашем Служении или о том, как 
сделать его эффективным. Я здесь 
для Вас. Я хотел бы помочь Вам, 
но я не могу заставить Вас что-то 
сделать”.

Я открылся, и эта беседа длилась 



11 лет», – сказал Дин.
«Я верю, что каждому нужен 

человек, с которым он мог бы спо-
койно поговорить, идентифици-
ровать вызовы, с которыми он 
сталкивается, работать с ними на 
основании Слова Божьего и быть 
исцеленным».

Во время этого процесса Господь 
задал вопрос Дину: «Ты простишь 
человека, который надругался над 
тобой?»

«Нет, это не честно. Я не сделал 
ничего плохого. Не я посеял это 
семя».

« А  к р е с т  б ы л  ч е с т н ы м  и 
справедливым?»

Дин ответил: «Я отвечу Тебе 
позже. Сейчас мой ответ – нет. Я не 
прощу его. Но позволь мне сделать 
то, что мне нужно сделать».

Через три дня Дин опять обра-
тился к Богу. 

«Да, Господь, я прощу… Верой».
Именно тогда все изменилось. 
«С того дня наше Служение 

начало быстро расти, – говорит 
Дин. – Открылись двери, о кото-
рых я даже не мечтал. Я узнал, что, 
когда мы прощаем, мы освобожда-
емся. Когда мы получаем свободу и 
наши сердца исцеляются, Бог может 
реально использовать нас. Сегодня 
я говорю обо всех этих вещах с под-
ростками. Я говорю им: “Если вы не 
разберетесь со своими эмоциями, 
они разберутся с вами”. Я спраши-
ваю у них, кого им нужно простить 
и чувствуют ли они себя отвержен-
ными. Я объясняю, что с другой 
стороны отвержения есть приня-
тие и что все мы приняты в Возлю-
бленном. И тогда я объясняю им, 
что самоубийство никогда не может 
принести им ответ». 

Избежав смерти
Дин использовал личный само-

лет для путешествий с 2004 года. В 
2005 году он служил на большом 
собрании в штате Пенсильвания. Он 
планировал в тот вечер вернуться 
домой, но его попросили задер-
жаться на один день и провести 
встречу с учениками в школе, где 
недавно была стрельба. Приняв это 
приглашение, Дин решил полететь 
в этот город вечером, на следующий 
день провести встречу и вернуться 
домой. 

Как всегда Дин обошел свой 
самолет перед полетом и помо-
лился. Уже будучи в самолете, они 
еще раз помолились со вторым 

пилотом. Примерно через 25 минут 
после начала полета они поднялись 
на высоту 5  000 метров. Внезапно 
самолет встряхнуло. 

«Что это было?» – спросил Дин.
«Я проверяю», – ответил второй 

пилот.
Посмотрев в окно, Дин увидел, 

что правый пропеллер остановился. 
«Мы только что пережили ката-

строфическую остановку правого 
двигателя», – сообщил второй пилот 
в центр управления полетами.

«Ближайший аэропорт находится 
в двадцати четырех километрах за 
вами», – ответил диспетчер.

«Но он не сказал о том, что аэро-
порт был окружен горами», – вспо-
минает Дин.

Дин молился языками, пока они 
совершали аварийную посадку. На 
следующее утро Господь сказал: «Не 
прекращай делать то, что принесло 
тебе успех». 

Выберите другое
Через 10 дней Дин служил в 

Чикаго. После служения туман был 
таким сильным, что не видна была 
взлетно-посадочная полоса. Дин 
почувствовал внутреннее свиде-
тельство не лететь.

«Серьезно?»
Интересно, когда было такое, 

чтобы за 10 дней у них возникало 
сразу две проблемы с полетами?

«На высоте 2 000 метров было 
такое ощущение, как будто кто-то 
высыпал камни на левый двига-
тель», – вспоминает Дин. Глядя на 
Дина, пилот сказал: «Это произошло 
снова». 

Внезапно Дин услышал, как 
Дух Святой проговорил два слова: 
«Гарри, Индиана». 

«Где находится Гарри в штате 
Индиана?» – крикнул Дин второму 
пилоту, пытаясь перекричать шум.

«Мы в десяти километрах от 
этого места».

«Направляемся туда».
Как только они прилетели в этот 

городок, туман рассеялся. Они 
совершили еще одну аварийную 
посадку. Когда Дин рассказывал 
об этом, некоторые хорошие люди 
говорили ему: «Брат, Бог пытается 
вывести тебя из авиации».

«А у вас есть дети?» – спрашивал 
у них Дин.

«Да».
«А вы любите их?»
«Да».
«А вы посадите своих детей в 

самолет, поднимете его в воздух и 
выключите двигатели? И после этого 
будете хлопать в ладоши, говоря: 
“Посмотрим, какая у них вера”?»

«Я такого никогда не сделаю».
«Тем более Бог».
«Вы должны знать источник 

ваших неприятностей, – сказал 
Дин. – Его легко различить: Бог бла-
гой, я дьявол плохой. Бог приходит, 
чтобы принести жизнь. Дьявол при-
ходит, чтобы украсть ее».

Результат 
Один из хороших друзей Дина, 

Джереми Пирсонс, поделился исто-
рией Дина с Кеннетом Коуплендом. 
Вскоре Джереми позвонил Дину и 
сказал: «Мой дедушка хочет встре-
титься с тобой».

Во время этой встречи брат Коу-
пленд сказал: «Дин, за все годы, про-
веденные в авиации, у меня никогда 
не останавливались двигатели, тем 
более два раза за 10 дней».

Эта встреча привела к развитию 
близких дружеских взаимоотно-
шений между Кеннетом и Дином. 
Обращаясь к Дину и Джереми 
в 2005 году, Кеннет сказал: «Вы 
сегодня знаете больше, чем я узнал 
за 10 или 15 первых лет служения. 
Знаете почему?»

Дин ответил: «Да, сэр. Потому что 
Вы вложили свою жизнь в то, чтобы 
нести бескомпромиссное Слово 
Божье, и Вы прошли этот путь для 
нас».

Сегодня Дин продолжает высту-
пать перед подростками по всей 
стране, а также принимает участие 
в христианских конференциях, про-
водя собрания для молодежи. Его 
телевизионная программа четыре 
раза в неделю транслируется на 
телеканале Миссии. Дин написал 31 
книгу, некоторые из них очень попу-
лярны среди подростков. 

За те 32 года, которые Дин про-
вел в служении, было остановлено 
более чем сто двадцать пять тысяч 
попыток совершить самоубийство. 
Более ста шести тысяч подростков 
подписали специальные карточки, 
избирая жизнь, а не смерть, и более 
трехсот тысяч подростков отдали 
свою жизнь Господу. 

Дин говорит: «Партнерство с 
Миссией Кеннета Коупленда изме-
нило мою жизнь, потому что я так 
многому научился. Брат и сестра 
Коупленд и вся Миссия Кеннета 
Коупленда оказали огромное влия-
ние на наше Служение».|
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ТВОРЯЩАЯ 
СИЛА СЛОВ, 

НАПОЛНЕННЫХ 
ВЕРОЙ
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Все рожденные свыше верующие попадут 
на небеса. Но не все они наслаждаются тем, 
как проходит их жизнь сейчас. Многие хри-
стиане переживают трудности, принимая 
все, что этот мир приносит им, и при этом 
они говорят: «О, бедный я». В конечном 
итоге они попадают на небеса, но их жизнь 
на земле не является тем самым лучшим, что 
Бог приготовил для Своих детей.

Бог планировал, чтобы мы создали 
небольшие небеса на земле и попали на 
небеса с небес! Его план состоял в том, 
чтобы мы узнали, как Он творит, и после-
довали Его примеру. Если вы научитесь этому из Слова 
Божьего и будете поступать на его основании, вы смо-
жете изменить любые обстоятельства в вашей жизни, 
которые нуждаются в изменении. Вы будете действовать 
так, как действует Бог, и вы будете жить, как живет Он – 
не просто когда-нибудь в светлом будущем, а прямо 
посреди непростого настоящего. 

Как именно Бог все творит? Как Он действует?
Говоря слова, наполненные верой.
Вера может изменить что угодно в этом естествен-

ном мире, потому что вера – это сущность, которую Бог 
использовал, чтобы создать его. Этот материальный мир 

существует благодаря тому, что Бог произ-
нес слова веры. Как написано в Послании к 
Евреям 11:1,3: «Вера же есть осуществление 
ожидаемого и уверенность в невидимом… 
Верою познаем, что веки устроены словом 
Божиим, так что из невидимого произошло 
видимое». 

Некоторые люди считают, что Бог создал 
этот мир из ничего. Но этого нельзя сказать 
о вере. Веру нельзя видеть, она невидима, 
но она является очень реальной и могуще-
ственной духовной силой. Это сила, кото-
рая создала все на нашей планете. Все мате-

риальные вещи, которые вы видите вокруг себя, были 
созданы из элементов, которые можно увидеть в словах 
веры, записанных в 1 главе Бытия.

Сказав эти слова, как говорится в Послании к Евреям 
11:3, Бог создал веки или миры. Для того чтобы после-
довать Его примеру, нам также необходимо узнать, как 
создавать то, что мы хотим видеть в нашей жизни. Поду-
майте об этом. Что вы делаете, например, с рамкой? Вы 
вставляете в нее картину. Слова создают картины. 

Например, если я скажу слово «пес», оно не предстает 
в вашем воображении как слово, состоящее из несколь-
ких букв. Вы представляете настоящего пса. Если же я 

— Кеннет Коупленд

Некоторые люди считают, что Бог создал этот мир 
из ничего. Но этого нельзя сказать о вере... она является 

очень реальной и могущественной духовной силой. 
Это сила, которая создала все на нашей планете. 

5
Вы можете изменить 

любые обстоятельства 
в вашей жизни, веря 

Слову Божьему и 
провозглашая его. 

(Марка 11:23)

1
Вы верующий, 

и вам необходимо 
следовать Божьему 

примеру. 
(Ефесянам 5:1)

2
Бог показал нам пример 

того, как Он творит и 
приводит обстоятельства 
в соответствие со Своей 
волей, в самой первой 

главе Библии. 
(Бытие 1:1-3)

3
Весь этот 

материальный мир 
существует благодаря 
тому, что Бог произнес 

слова веры. 
(Евреям 11:1,3)

4
Нигде в Библии Бог 

не сказал, чтобы мы 
говорили то, что у нас 

есть, Он сказал нам, что 
мы будем иметь то, что 

мы говорим. 
(Луки 6:45)
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там написано. 
Когда Христофор Колумб сказал 

королеве Испании, что земля кру-
глая, люди подумали, что он был 
неправ. В XV веке все считали, что 
земля плоская. Но Колумб прочитал 
в Библии о том, как Бог готовился 
сотворить землю – «когда Он прово-
дил круговую черту по лицу бездны» 
(Притчи 8:27).

Круговая черта означает круг! 
Поэтому, когда Колумб прочитал 
это, он поверил, что может совер-
шить кругосветное путешествие. И 
поскольку королева Изабелла знала, 
что его вера основана на записанном 
в Библии, она профинансировала его 
путешествие. 

Никогда не стыдитесь Библии, 
если записанное в ней противоречит 
науке. Библия всегда права. Наука 
просто еще не до конца понимает 
это. Библия говорит во Второзако-
нии 32:13 о елее из твердой скалы. 
Тысячи лет никто не знал, что об 
этом было написано в Библии и что 
в твердой скале может быть елей. Но 
Бог знал. Он просто ожидал, когда 
кто-то поверит этому и придет к 
Нему с верой, чтобы Он мог пока-
зать этим людям, что с этим делать! 

То же самое касается открове-
ния, которое Он поместил в 1 главе 
Бытия. Он ожидает, когда Его люди 
поверят и начнут поступать на осно-
вании того, что Он показал нам там. 
На протяжении многих лет люди в 
церкви жаловались Ему на обсто-
ятельства в своей жизни. Все это 
время Бог ожидал, когда мы поймем, 
почему Он снова и снова повторял 
то, о чем написано в первых стихах 1 
главы Бытия: 

«Да будет свет. И стал свет» (стих 
3).

«Да будет твердь... И стало так» 
(стихи 6-7).

«Да соберется вода, которая под 
небом, в одно место... И стало так» 
(стих 9).

«Да произрастит земля зелень... И 
стало так» (стих 11).

«Да буду т светила на тверди 
небесной... И стало так» (стихи 
14-15).

«Да произведет вода… и птицы да 
полетят над землею» (стих 20).

«Да произведе т земля д ушу 
живую… И стало так» (стих 24).

«Сотворим человека по образу 
Нашему и по подобию Нашему, и да 
владычествуют они… над всею зем-
лею» (стих 26).

Во всех этих стихах повторя-

ется Божий способ творения и того, 
как все приходит в соответствие с 
Его волей. Он берет слова, которые 
рисуют конкретную картину того, 
что Он желает осуществить, напол-
няет их верой и затем говорит их. 
После этого Дух Святой использует 
сущность веры в Божьи слова, для 
того чтобы картина, которую они 
рисуют, проявилась физически.

Слово Божье наполнено Его тво-
рящей силой. Оно живое, и оно 
никогда не проходит. Бог создал эту 
физическую вселенную словами 
веры… Он привел Иисуса на землю 
через слова, наполненные верой, 
которые Он говорил устами проро-
ков… И Он по-прежнему держит все 
[ВСЕ!] словом Своей силы (Евреям 
1:3).

Если вам нужна поддержка, обра-
титесь к Слову Божьему!

Слово Божье говорит в 1 Посла-
нии Петра 2:24, что ранами Иисуса 
вы исцелились. Это не просто 
информация. Эти слова содержат 
Божью целительную силу. Поэтому, 
когда симптомы болезни пыта-
ются прийти к вам, что вы делаете? 
Вы берете эти слова и продолжаете 
говорить их, пока они не создадут 
внутри вас картину, бывшую внутри 
Бога, когда Он говорил их.

Он не представлял вас разбитым 
человеком, страдающим от болезней, 
недугов и болей. Он видит вас исце-
ленными, здоровыми и целостными. 
Откуда вы знаете? Благодаря тому, 
какими Он изобразил вас в Своем 
Слове. 

Слова важны
В Послании Иакова 1:23 Слово 

Божье названо зеркалом. Когда мы 
смотрим в это зеркало, что мы исце-
лены ранами Иисуса, мы должны 
верить этому. Нам нужно начать 
видеть себя таким образом и гово-
рить то, что сказал Бог – что мы 
исцелены!

Вы должны знать, что говорит 
Слово Божье, прежде чем поверить 
этому. Я помню, как впервые это 
стало понятным для меня. Это было 
много лет назад, когда я был еще 
очень молод в Господе. Я пытался 
верить относительно моего исцеле-
ния, и Бог проговорил в мой дух.

«Во что ты веришь?» – спросил 
Он. 

«Я в ерю,  что  Ты исцелишь 
меня», – ответил я.

«Откуда ты знаешь, что Я это сде-
лаю?»

скажу «большой черный отврати-
тельный трехногий пес», картинка 
в вашем разуме будет меняться с 
каждым сказанным словом. Допол-
нительные слова сформировали для 
вас картину пса, о котором я думал. 
Но моя внутренняя картина пса поя-
вилась первой, а затем последовали 
слова. 

То же самое касается Бога, Кото-
рый создавал миры или веки Своим 
словом. В Притчах 3:19 говорится: 
«Господь премудростью основал 
землю, небеса утвердил разумом». 
Другими словами, в Своей мудрости 
Господь представил то, что Он хотел 
создать. Затем посредством Своего 
понимания того, как использовать 
веру и слова в самой полной мере и 
силе, Он проявил то, что Он пред-
ставил. 

Теперь наша очередь идти по Его 
следам. Мы берем откровение Его 
процесса действия веры и исполь-
зуем его для того, чтобы проявить 
все, что Он пообещал нам в Библии. 
Это одна из причин, по которой Он 
так ясно изложил этот процесс для 
нас в Его Слове. Вот почему первое, 
что Дух Божий говорит нам в первой 
же главе Библии, звучит так: 

«В начале сотворил Бог небо и 
землю. Земля же была безвидна и 
пуста, и тьма над бездною, и Дух 
Божий носился над водою. И ска-
зал Бог: да будет свет. И стал свет» 
(Бытие 1:1-3).

Библия всегда права
В одном переводе записанное в 

Бытии 1:3 звучит так: «Бог сказал: 
свет, будь! И стал свет». 

В последние годы ученые пришли 
к выводу, что есть одно совершен-
ное слово, которое описывает всю 
материю, и это слово – свет. Они 
потратили целые века и неизвестно 
сколько денег в попытках узнать это. 
Но они могли узнать об этом очень 
давно! Они могли бы пойти в книж-
ный магазин, потратить несколько 
долларов для покупки Библии, 
начать с истины, записанной в ней, 
и двигаться дальше. Вот этот неиз-
менный принцип: если вы начина-
ете на основании Слова Божьего, то 
вы начинаете с такого положения, к 
которому многие надеются однажды 
прийти. Вы начинаете с истины. 

«Но, брат Коупленд, то, что запи-
сано в Библии, не всегда похоже на 
истину». Это не означает, что запи-
санное в ней неправда. Это просто 
означает, что вы не понимаете, что 
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«Я не знаю. Я просто подумал, 
что, может быть, Ты это сделаешь».

Затем Он спросил меня, что я по-
думал бы, если бы кто-то сказал мне, 
что они верят о том, что я оплачу их 
счета. Я ответил Ему, что я бы спро-
сил у них, с чего они это взяли. Я бы 
подумал: «Я никогда не говорил, что 
оплачу счета этого человека!»

И тогда я увидел, о чем говорил 
мне Господь: если я ничего не сказал, 
то у того человека нет никакой вла-
сти, чтобы верить этому. С другой 
стороны, если я сказал это, то сво-
ими словами я даю человеку власть 
верить этому. У него есть право ска-
зать, что я оплачу его счета, потому 
что я дал на этот счет свое слово.

Слова важны! В Послании к 
Римлянам 10:17 говорится: «Итак, 
вера от слышания, а слышание от 
слова Божьего». Вера создается 
словами. Власть передается сло-
вами. Однажды Господь сказал мне: 
«Сынок, почему бы тебе просто ни 
прийти к Моему Слову и ни пове-
рить тому, что Я уже сказал? Это 
делает веру простой».

Мне нравится, когда все просто!
Поэтому я открыл свою Библию 

и просмотрел все места Писания, 
которые смог найти, на тему исце-
ления, и понял, что их десятки. 
Например: 

«Я Господь, Который исцеляет 
тебя» (Исход 15:26, Новый перевод 
короля Иакова).

«…и отвращу от вас болезни» 
(Исход 23:25).

«Послал Свое слово и исцелил их» 
(Псалом 106:20).

«И Он… исцелил всех больных, 
да сбудется реченное через про-
рока Исайю, который говорит: “Он 
взял на Себя наши немощи и понес 
болезни”» (Матфея 8:16-17).

Каждый раз, когда я видел один 
из этих стихов в Слове Божьем, я 
говорил: «Я верю этому!» Я понял, 
что творящая сила Слова Божьего 
состоит в том, чтобы говорить о себе 
то, что говорит Бог. Что произошло? 
Я был здоров еще до того, как закон-
чил поиски всех этих мест Писания 
об исцелении! 

Бог хочет, чтобы мы поступали 
так в каждой сфере нашей жизни. 
Для того чтобы мы приняли вели-
кие и драгоценные обетования в Его 
Слове и использовали их не просто 
для того, чтобы пойти на небеса, а 
чтобы однажды создать маленькие 
небеса на земле и перейти с небес на 
небеса. 

Я могу свидетельствовать о том, 
что это возможно!

Мы с Глорией сейчас наслажда-
емся небесами на земле. В нашей 
семье нет распрей. Все мы любим 
друг друга. Наши дети не бродят 
где-то по миру. Наша семья не разъ-
едается болезнями и недугами. Все 
мы преуспеваем. У нашего Служения 
нет долгов. Мы с Глорией не должны 
никому ничего кроме взаимной 
любви.

Мы не пришли к такому состоя-
нию за тридцать минут или даже 
за тридцать дней. Но это началось 
с тридцати секунд. Как только мы 
осознали, что Божья творящая сила 
находится в Его Слове, мы посвя-
тили себя тому, чтобы поставить 
Его Слово на первое место и сделать 
его конечным авторитетом в нашей 
жизни. Мы решили в своем сердце и 
разуме начать говорить то, что ска-
зал Бог, и ничего другого.

Ошибались ли мы? Да, особенно 
в самом начале. Но когда мы это 
делали, мы просто каялись и возвра-
щались к Слову Божьему. Со време-
нем провозглашение Слова Божьего 
стало для меня нормой. Вы можете 
ходить за мной до того дня, как 
Иисус вернется, и никогда не услы-

шите, чтобы я сказал: «Я заболел». 
Не важно, как чувствует себя мое 
тело или как плохо я могу выглядеть. 
Вы услышите от меня только одно: 
«Благодарение Богу, я исцелен!»

Сегодня эти слова являются про-
явленной физической реальностью 
в моей жизни. Но мне пришлось 
научиться говорить их, когда в 
моем теле все еще были симптомы. 
Мне пришлось научиться гово-
рить: «Мой Бог восполнит все мои 
нужды по богатству Своему в славе 
Христом Иисусом» (Филиппийцам 
4:19), когда у меня были финансовые 
трудности. С точки зрения мира это 
выглядело странно, но так действует 
Божья система. 

Он сказал в Иоиля 3:10: «Слабый 
да скажет: я силен». Он не сказал: 
«Пусть слабый говорит: “О, я такой 
слабый. О, я такой уставший. Что же 
мне делать? Мы вылетаем в трубу. 
Начались политические разногласия. 
Началась еще одна волна ковида, и 
все мы заболеем. И так далее…”».

Нигде в Библии не сказано, что 
Бог говорит нам говорить то, что 
у нас есть. Он сказал нам, что мы 
имеем то, во что верим в своем 
сердце и говорим своими устами. 
Вот, как Иисус сказал об этом: 
«Добрый человек из доброго сокро-
вища сердца своего выносит доброе, 
а злой человек из злого сокровища 
сердца своего выносит злое, ибо от 
избытка сердца говорят уста его» 
(Луки 6:45). Слова, наполненные 
верой, господствуют над законами 
греха и смерти.

Эта планета сотворена словами. 
Эта планета подчиняется власти, 
которая находится в словах. Поэто-
му сделайте так, чтобы ваши слова 
работали для вас. И направляясь на 
небеса, верьте Слову Божьему и го-
ворите Слово Божье, чтобы наслаж-
даться днями небес на земле!|

Для того чтобы мы 
приняли великие 
и драгоценные 

обетования в Его 
Слове и использовали 

их не просто для 
того, чтобы пойти 
на небеса, а чтобы 
однажды создать 

маленькие небеса на 
земле и перейти с 
небес на небеса. 



Слово от ГОСПОДА 
для 2024 через 

Кеннета Коупленда
«2024 год будет годом большего, большего, большего и большего», – 

это только одно из слов, которое ГОСПОДЬ дал Кеннету Коупленду 
относительно 2024 года. Брат Коупленд трижды получал от ГОСПОДА 

слово относительно 2024 года. Однажды это произошло на конференции 
в городе Сент-Луис 27 октября 2023 года. Еще дважды ГОСПОДЬ 

обращался к брату Коупленду в декабре 2023 года. 
Ниже вы можете прочитать то, что Господь говорил брату Кеннету 

Коупленду относительно 2024 года. Мы призываем вас в молитве 
подойти к чтению этого слова и внимательно прочитать его сейчас, 

когда вы входите в 2024 год!
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Вы его семя, и Я благословлю 
вас, потому что вы его семя. Я 
позабочусь о вас, потому что вы 
заботитесь о Моих людях. Я буду 
хранить ваш дом, и Я буду хранить 
ваши двери. Я позабочусь о том, 
чтобы вор не пробрался в ваш 
дом! Я позабочусь о том, чтобы 
кровь Агнца была победой в вашей 
жизни!

Большие победы 
в народах

Я ходил, благотворя и исце-
ляя всех, угнетаемых дьяволом. 
Он по-прежнему угнетает, а Я 
по-прежнему исцеляю. Мы будем 
работать вместе, и мы увидим 
большие победы в этой стране! Мы 
увидим большие победы в Италии. 
Мы увидим большие победы в 
Китае. Не забывайте о миллионах, 
десятках миллионов Моих людей 
в Китае. Вы даже не знаете этого. 
Когда вы берете в руки платье, 
на котором написано «Сделано в 
Китае», вы даже не знаете, что оно 
сделано одним из Моих наполнен-
ных Духом людей. Или же они в 
духе молились за вас, когда их руки 
касались этих изделий.

Поэтому не смотрите на плохую 
сторону. Смотрите на хорошую 
сторону! Я Бог всех людей. У Меня 
есть люди, о которых вы не знаете. 
У Меня есть люди в промышлен-
ности. У Меня есть люди, которые 
работают на улицах. Аллилуйя, 
поэтому возрадуйтесь и возвесели-
тесь относительно 2024!

Радуйтесь, слушайте 
и слушайтесь

«2024 будет годом большего, 
большего, большего и большего! 
Больше финансов. Больше исцеле-
ний. Больше чудес. Больше излия-
ния Духа Святого. Больше людей, 
приходящих к Иисусу. Больше 
происходящих событий. “Я Бог 
умножения, – говорит ГОСПОДЬ. – 
Я не Бог смерти”. Спасибо Тебе, 
Иисус. 

Поэтому радуйтесь и веселитесь! 
Потому что Я все контролирую в 
жизни тех, кто будет слушаться 
Меня и Моего голоса. Я буду 
хранить и защищать вас в 2024. 
Молитесь и будьте послушны!»

На берегу победы
«В 2024 году мы будем стоять на 

берегу победы. Тучи на горизонте 
принесут дожди Его славы. Слава 
нисходит. Слава живого Бога, 
которая в пустыне была как столб 
огненный ночью, а облачный днем. 
И когда израильтяне проходили 
эту пустыню, Он всегда был рядом. 
Слава всегда присутствовала там. 
Мы увидим это в 2024 и 2025 году. 
Великие, замечательные и чудес-
ные вещи происходят в духовном 
и естественном мире, но особенно 
в финансовом мире. Потому что 
это великий финансовый прорыв 
для Божьих людей, которые будут 
слушать Его, слушать Слово Божье 
и понимать силу библейского 
преуспевания».

«В 2024 году мы стоим на берегу 
победы. Мы отплыли на глубину, и 
мы пожнем большой урожай. Мы 
стоим на берегу ПОБЕДЫ в 2024 
году».

Победа для вас в 2024
В 2024 году люди веры будут 

стоять на берегу победы. Отплы-
вите на глубину и пожните изоби-
лие  ми ло с ти .  Отп лыви те  на 
глубину – ходите верой, живите в 
таком месте, где дьявол не сможет 
коснуться вас. Это место – берег 
победы в 2024 году. «Чудеса Моей 
руки, – говорит Господь, – подни-
мутся сильно и наполнят тех, кто 
придет ко Мне и будет жить на 
берегу победы в 2024». Поэтому 
скажите каждому, кого вы знаете, 
и каждому, кого вы увидите: «Есть 
победа для вас и для меня». Потому 
что я стою на берегу победы в 2024. 
Моя страна будет изменена рукою 
живого Бога. И Он прострет над 
ней Свою руку, как могуществен-
ный жезл. Он приведет нас к месту 
завета, который Бог почтит. Моя 
страна стоит на берегу победы. 
Этот год изменит очень и очень 
многое. 

Для тех, кто не будет 
ходить верой в 2024

«Для тех, кто не будет ходить 
верой, в 2024 будет трудно. Конец 
близок. Очень, очень близок. С 
каждым днем и каждым часом мы 
все ближе к воскресению». |

Я позабочусь о вас
Не беспокойтесь о Моем народе 

Израиля. Это Мои люди! Я избрал 
Авраама. Я избрал его из всех 
людей на планете. Я выбрал его.

2024 – год большего, 
большего, большего 

и большего!
2024 будет сильным годом! 

Произойдут некоторые замеча-
тельные вещи! Как говорится в 
старой пословице: «Это будет 
самое лучшее и самое худшее 
время».

Некоторые вещи остановятся в 
2024 году. Некоторые ускорятся. 
Начавшееся излияние Моего Духа, 
происходит сейчас по всему миру 
и становится все более интенсив-
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ным. Оно будет становиться все 
сильнее, сильнее и сильнее.

Дьявол будет очень расстроен. 
Да кто он такой вообще? Я забрал 
его силу на его же территории. Я 
осрамил его в аду на глазах тех, кто 
служит ему, и уничтожил его силу, 
и Я свел его на уровень ничтоже-
ства! У него ничего не осталось 
кроме лжи, и он будет лгать и лгать. 
Он будет расстраивать многих 
людей. Будут войны и военные 
слухи. Но также грядут победы, 
которые восхитят вас!  Буд у т 
финансовые войны, в которых вы 
победите. 
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Этот век подходит к концу, и везде вокруг себя 
мы видим то, о чем говорил Иисус. Например, Он 
сказал в Евангелии от Луки 21:9-11, что в послед-
ние дни мы «услышим о войнах и военных слухах 
(беспорядках, замешательстве и беспокойствах), 
но мы не должны тревожиться и паниковать, и 
ужасаться, потому что народ восстанет против 
народа и царство против царства. Будут сильные и 
жестокие землетрясения и в разных местах голод 
и эпидемии (болезнетворные и заразные, или 
инфекционные эпидемические заболевания, смер-
тоносные и опустошительные); и будут признаки 
ужаса и великие знамения с небес» (Расширенный 
перевод Библии).

Это очень похоже на то, о чем сегодня говорят 
в национальных и международных новостях, не 
так ли? Создается такое впечатление, что по всему 
миру все трясется. Более того, к тому времени, как 
Иисус вернется, а я ожидаю, что это будет скоро, 
мир будет становиться еще хуже.

Пока мир становится все темнее и темнее, Цер-
ковь становится все светлее и светлее. В Церкви 
все становится лучше, несмотря на то, что в мире 
все становится хуже.

Вы можете сказать: «Но, Глория, как это воз-
можно?»

Поскольку мы верующие, у нас «есть победа, 
победившая мир, вера наша» (1 Иоанна 5:4). И 
поскольку, пока мы живем на этой земле, наша 

жизнь «сокрыта со Христом в Боге» (Колоссянам 
3:3).

Фактически, будучи верующими, мы находимся 
в таком же положении, что и Моисей после того, 
как он попросил Бога показать ему Свою славу в 
Ветхом Завете. Вы когда-нибудь читали об этом? 
В ответ на просьбу Моисея Господь спрятал его в 
расселине скалы и покрыл его Своей рукой (Исход 
33:22). После этого Он показал Моисею Свою 
благость. В Новом Завете наша скала – это Иисус 
Христос! Мы спрятаны в Нем в потаенном месте 
Божьей защиты!

Мир ничего не знает об этом потаенном месте, 
и мирские люди не могут жить там. Но это потаен-
ное место очень реально. Это место, окруженное 
силой Божьей и Его ангелами. Место во Христе 
Иисусе, где мы можем жить без страха в безопас-
ности, здоровье и преуспевании. Место, где мы 
можем находиться в безопасности от всякого зла и 
где Бог может являть нам Свою благость.

Бог благой Бог! Он всегда пытается поста-
вить нас в такое положение, где Он сможет про-
являть полноту Своей благости в нашей жизни. 
Вот почему Он послал Иисуса – чтобы мы могли 
переживать Его благость и наслаждаться всеми 
благословениями спасения. По этой же причине 
Он дал нам Свое записанное Слово, чтобы нам 
не пришлось ждать, пока мы попадем на небеса, и 
только там пережить эти благословения, но чтобы 

БЕЗОПАСНЫ 
в потаенном месте

— Глория Коупленд

Вы знаете, что независимо от того, что происходит в 
этом хаотическом мире, вам не нужно бояться? Это так. 

Если вы рожденный свыше верующий, у вас есть завет 
защиты, и сейчас, возможно, больше, чем когда-либо 

раньше, это хорошая новость!
Мы живем в опасные времена. 
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тованиями избытка. Если вы буде-
те пренебрегать истинами, которые 
Библия открывает о нашем великом 
спасении, вы можете оказаться в 
одной лодке с людьми этого мира.

Это не является волей Божьей ни 
для одного из Его детей. Наоборот, 
Его глаза «обозревают всю землю, 
чтобы поддерживать тех, чье сердце 
вполне предано Ему» (2 Паралипо-
менон 16:9). Бог не будет навязывать 
нам Свои благословения, однако Он 
позаботится о том, чтобы они про-
явились в нашей жизни, когда мы 
будем предоставлять Ему нашу веру, 
верность и внимание. Но Сам Бог не 
будет просто врываться и заставлять 
нас ходить Его путями. 

В этом разница между Богом и 
дьяволом. Дьявол будет пытаться 
доминировать над вами и контроли-
ровать вас. Он попытается исполь-
зовать опасные вещи, происходя-
щие в этом мире, чтобы заставить 
вас бояться. А будучи верующими, 
мы с вами не должны бояться! Страх 
открывает дверь для дьявола, он 
работает точно так же, как и вера, 
только в противоположном направ-
лении.

«Ибо дал нам Бог духа не бояз-
ни, но силы и любви и целому-
дрия» (2  Тимофею 1:7). Поэтому, 
когда страх пытается привязаться к 
вам, откажитесь заигрывать с ним. 
Запретите ему и провозгласите слова 
веры из Библии, которые противо-
положны страху.

Вы можете сказать: «Но я не знаю 
эти слова».

Тогда найдите их, проводя время 
в Писании. Как только вы узнаете, 
что Бог сказал в Своем записанном 
Слове, вы можете провозглашать это 
верой и жить свободными. Одно из 
лучших мест Писания, которое вы 
можете использовать, чтобы убрать 

страх, это 90 Псалом. Это хороший 
псалом для того, чтобы постоянно 
питаться записанным в нем, потому 
что он наполнен сильными обетова-
ниями Божьей защиты. В нем опи-
сывается человек, которому даны 
Божьи обетования, и начинается он 
такими словами: 

«Живущий в потаенном месте 
Всевышнего пребывает стабиль-
ным и сосредоточенным под сенью 
Всемогущего [чьей силе не может 
противостать ни один враг]. Я буду 
говорить о Господе: “Он мое при-
бежище и моя крепость, мой Бог, на 
Него я полагаюсь и уповаю, и Ему я 
[уверенно] доверяю!”» (Псалом 90:1-
2, Расширенный перевод Библии).

Обратите внимание, что в соот-
ветствии с записанным в этих сти-
хах Божьи обетования защиты 
применимы не для всех. Они при-
надлежат человеку, который обита-
ет в потаенном месте Всевышнего и 
говорит, что Господь его прибежи-
ще и крепость. Обитать и говорить: 
вот две вещи, которые мы должны 
делать. Они являются частью плана 
Божьей защиты для нас. 

Слово «обитать» означает пребы-
вать или жить на постоянной осно-
ве. Сделать это место своим домом. 
Поэтому обитать в Божьем потаен-
ном месте означает, что вы остаетесь 
близкими к Господу все время. Вы не 
просто время от времени появляе-
тесь рядом с Ним, а затем исчезае-
те. Вы не можете игнорировать Его 
изо дня в день и думать: «Господь 
позаботился обо мне, когда я попал 
в неприятности, и если со мной про-
изойдет что-то плохое, я опять при-
ду к Нему».

Нет, это не работает. Бог очень 
милостив, но когда вы отходите от 
Него, ваше сердце наполняется дру-
гими вещами. Вы начинаете бунто-

мы ходили в них, пока мы находимся 
здесь, на земле.

Нам нужно Слово Божье, что-
бы жить свободными на земле! 
Поскольку мы окружены этим 
миром, богом которого являет-
ся дьявол, мы не можем полно-
стью переживать Божью благость 
и в то же время быть ленивыми по 
отношению к Слову Божьему! Мы 
должны делать то, о чем говорится 
в Послании к Евреям 2:1,3: «Посе-
му мы должны быть особенно вни-
мательны к слышанному, чтобы не 
отпасть… То как мы избежим, воз-
нерадев о таком великом спасении, 
которое, быв сначала проповедано 
Господом, в нас утвердилось слы-
шавшими от Него». 

Обитать и говорить
Спасение – это больше, чем про-

сто новое рождение! Греческое сло-
во, переведенное как «спасение», 
означает «освобождение, сохране-
ние, материальное или временное 
избавление от опасности и улов-
ления, прощение, восстановление, 
исцеление, целостность и здоровье».

Все это стало вашим, когда вы 
родились свыше. Исцеление, мир, 
преуспевание, благосостояние, пол-
нота вашей семьи, сверхъестествен-
ное избавление, когда оно вам нуж-
но – все это части вашего спасения, 
и Бог хочет, чтобы они у вас были. 
Но если вы не храните то, что о них 
говорит Слово Божье, перед свои-
ми глазами и в своих ушах, то очень 
легко позволить этому всему усколь-
знуть от вас.

Вы можете позволить своему 
исцелению ускользнуть, если не 
будете питаться местами Писания об 
исцелении. Вы можете опять начать 
переживать нехватки, если прекра-
тите размышлять над Божьими обе-

Украина

Получатель: Христианское братство 
«От веры в веру» 

Банк получателя: 79000, г. Львов, 
ПАО “Кредобанк”, 
МФО 325365, 
Код ЕГРПОУ 25557643 
Расчетный счет (IBAN): 
UA973253650000000026003010460

Назначение платежа: благотворительное 
пожертвование.

Адрес для добровольных пожертвований 
в Миссию Кеннета Коупленда:

Для граждан Евросоюза

Получатель: Kristigais centrs “Laba Vests” 
Регистрационный номер получателя: 
90000094861
Адрес получателя: Riga, Unijas 99, 
LV-1084
Банк: SWEDBANK, SWIFT code HABALV22
Номер счета (IBAN): 
LV64 HABA 0001 40J0 31168
Назначение платежа: Ziedojums 
(Offering) for Kenneth Copeland
Принимаются пожертвования в долларах, 
евро и латвийских латах.

Вы можете пожертвовать 
с помощью банковских 

карт систем Visa, 
MasterCard 

через систему EasyPay.
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вать и становиться ожесточенными. 
Вы даже можете дойти до того, что 
не захотите обращаться к Нему, ког-
да у вас неприятности. Невозмож-
но безопасно играть в такую игру! 
Единственный безопасный способ 
жить на земле – это посвятить себя 
Богу и оставаться под Его крылья-
ми. Если вы хотите наслаждаться 
Его защитой круглосуточно, то это 
первое, что вам нужно сделать.

Величайший вызов, 
с которым вы столкнетесь
Второе, что вы делаете, это гово-

рите Слово Божье. Вы говорите о 
Нем и о себе то, что Он сказал. Вы не 
говорите такое: «Боюсь, что я попаду 
в аварию… или заболею… или поте-
ряю мою работу». Такие слова дают 
дьяволу возможность атаковать вас. 
Дьявол может работать со словами 
страха. Однако он не может работать 
со словами веры. Поэтому, когда 
возникают неприятности, он всегда 
создает давление, чтобы заставить 
вас сказать что-то негативное. 

Вы обратили внимание на то, что, 
когда вы начинаете переживать сим-
птомы болезни, вам просто хочется 
рассказать о них? У вас возникает 
это горячее плотское желание найти 
кого-то и сказать ему: «Я чувствую 
себя больным». За этим стоит дья-
вол. Он знает, что, если он сможет 
получить ваши слова, он сможет 
получить вас!

Один из величайших вызовов, с 
которым вы столкнетесь в хождении 
верой, это говорить правильные сло-
ва. Иногда нелегко заставить себя 
говорить правильно. Но хвала Богу, 
вы можете это сделать! Вы можете 
так наполнить свое сердце Словом 
Божьим, что, когда к вам придут 
неприятности, вы сразу же начнете 
говорить слова веры. Вместо того 
чтобы говорить то, что дьявол хочет, 
чтобы вы говорили, вы будете гово-
рить то, что говорит Бог, и то, испол-
нения чего вы хотите.

Я начала учить себя делать это, 
когда только начинала изучать запи-
санное в Евангелии от Марка 11:23. 
Иисус сказал там: «Если кто скажет 

горе сей: “поднимись и ввергнись в 
море”, и не усомнится в сердце сво-
ем, но поверит, что сбудется по сло-
вам его, – будет ему, что ни скажет». 
Я получила откровение об этом сти-
хе много лет назад, когда мне нужно 
было прийти к тому, чтобы верить, 
что мои слова осуществятся. Я так-
же осознала, что мне нужно прекра-
тить говорить то, исполнения чего я 
не хочу.

Мы с Кеннетом получили это 
откровение одновременно, поэтому 
мы прекратили использовать даже, 
казалось бы, безобидные выраже-
ния. Мы прекратили говорить такие 
вещи, как: «Это восхищает меня до 
смерти» или: «Это просто убивает 
меня». Однако прошло несколь-
ко лет и появилось новое выраже-
ние, которое стало популярным, и 
я начала использовать его, даже не 
задумываясь о нем. Вот оно: «Меня 
просто сносит от этого». Какое-то 
время я использовала это выраже-
ние. Когда я говорила о том, что 
удивляло меня или производило на 
меня впечатление, я использовала 
это выражение: «Меня просто сно-
сит от этого».

Но через какое-то время Джерри 
Савелл сказал, что Господь сказал 
ему прекратить использовать это 
выражение. Я решила последовать 
его примеру.

Прошло несколько недель, я учи-
ла на Школе Исцеления в городе 
Таллахасси в штате Флорида, и в ту 
субботу на город обрушилась силь-
ная буря. Я могла слышать дождь и 
звуки грома, находясь в здании, но я 
не обращала на них никакого внима-
ния. Затем внезапно – бам – я услы-
шала громкий шум и увидела капли 
воды на моей Библии.

На здание, где мы проводили слу-
жение, налетело торнадо! 

Оно оторвало огромную сталь-
ную дверь прямо позади меня, и эта 
дверь буквально держалась на воло-
ске. Также обрушилась часть кры-
ши прямо над моей головой. Когда 
я увидела, что произошло, я обра-
тилась к этому торнадо. Я сказала: 
«Во имя Иисуса убирайся отсюда! 

Исчезни!»
На следующий день мы узнали из 

газет, что это торнадо сформирова-
лось за городом и обрушилось на то 
здание, где мы проводили собрание. 
Но именно там оно и остановилось. 
Дальше оно уже никуда не пошло.

Вот это да! Я была очень рада, что 
перестала говорить: «Это просто 
сносит меня!» В тот день я не хотела 
бы, чтобы эти слова осуществились. 
Это не те слова, на основании кото-
рых мои ангелы могли действовать, 
чтобы защитить меня.

В Псалме 102:20 говорится, что 
могущественные Божьи ангелы слу-
шаются голоса Его слова. Поэтому 
постоянно говорите Слово Божье. 
Не ждите, когда придут неприятно-
сти или вы окажетесь в опасности. 
Сделайте провозглашение Божьих 
обетований защиты регулярной 
частью своей жизни. Тогда, как Он и 
пообещал в Псалме 90:3-16: 

«Он избавит тебя от сети ловца, 
от гибельной язвы. Перьями Свои-
ми осенит тебя, и под крыльями Его 
будешь безопасен; щит и огражде-
ние – истина Его. Не убоишься ужа-
сов в ночи, стрелы, летящей днем, 
язвы, ходящей в мраке, заразы, опу-
стошающей в полдень. Падут подле 
тебя тысяча и десять тысяч одесную 
тебя; но к тебе не приблизится. Толь-
ко смотреть будешь очами твоими и 
видеть возмездие нечестивым. Ибо 
ты сказал: “Господь – упование мое”; 
Всевышнего избрал ты прибежищем 
твоим. Не приключится тебе зло, и 
язва не приблизится к жилищу тво-
ему. Ибо Ангелам Своим заповедает 
о тебе – охранять тебя на всех путях 
твоих. На руках понесут тебя, да не 
преткнешься о камень ногою твоею. 
На аспида и василиска наступишь; 
попирать будешь льва и дракона. “За 
то, что он возлюбил Меня, избав-
лю его; защищу его, потому что он 
познал имя Мое. Воззовет ко Мне, и 
услышу его; с ним Я в скорби; избав-
лю его и прославлю его; долготою 
дней насыщу его, и явлю ему спасе-
ние Мое”».

Аллилуйя! Замечательный образ 
жизни!|

5
Не ждите, пока придут 
неприятности, чтобы 

сделать Божьи обетования 
защиты, записанные в 90 

Псалме, частью вашей 
повседневной жизни. 

(Псалом 90:3-4)

1
Примите качественное 
решение быть близко 
к Богу и сделать Его 
своим постоянным 
местом обитания. 

(Псалом 90:1)

2
Вместо того чтобы 
повторять мирские 
слова сомнения и 

неверия, продолжайте 
верой говорить то, что 

говорит Бог. 
(Псалом 90:2)

3
Закройте дверь для 

дьявола, отказавшись 
бояться. 

(2 Тимофею 1:7)

4
Постоянно читайте 
все замечательные 

благодеяния спасения, 
которые открываются 

в Слове Божьем, и 
размышляйте над ними. 

(Евреям 2:1)

Ва
м

 в
 п

ом
ощ

ь:



Максимально 
высокий 

доступный 
уровень

Каждый раз, 
когда я учу о концепции 
стократного возврата, 

я использую слова, 
которые Господь 

дал мне: 
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В 10 главе Евангелия от Марка 
молодой богатый правитель спросил 
у Иисуса: «Что мне делать, чтобы 
наследовать жизнь вечную?» Иисус 
сказал ему продать все свое имуще-
ство и раздать его бедным. В Библии 
написано, что этот человек «отошел 
с печалью, потому что у него было 
большое имение» (22 стих). В сле-
дующем стихе Иисус повернулся 
к Своим ученикам и сказал: «Как 
трудно имеющим богатство войти в 
Царствие Божие!» 

Но Иисус не сказал ученикам, 
что богатым невозможно попасть 
на небеса – Он сказал, что сделать 
это трудно. Почему? Потому что 
богатые люди обычно полагаются на 
свое богатство больше, чем на Бога.

«Иисус сказал в ответ: истинно 
говорю вам: нет никого, кто оставил 
бы дом, или братьев, или сестер, или 
отца, или мать, или жену, или детей, 
или земли, ради Меня и Евангелия, 
и не получил бы ныне, во время сие, 
среди гонений, во сто крат более 
домов, и братьев и сестер, и отцов, 
и матерей, и детей, и земель, а в веке 
грядущем жизни вечной» (стихи 
29-30).

В то мгновение, когда ученики 
думали о вызове, брошенном Иису-
сом молодому богатому правителю, 
Он преподал им урок о стократном 
возврате. Это важно. Люди могут 
спорить по этому поводу. Религиоз-
ные люди могут противиться этой 
концепции. Но принцип стократ-
ного возврата реален. Это принцип, 
который утвердил Бог, и он работает 
и сегодня.

Знакомство 
со стократным 
возвратом

Впервые я услышал проповедь 
об урожае во сто крат, когда слу-
шал Кеннета Коупленда. Это было в 
1969 году, я в то время жил в городе 
Шривпорт, штат Луизиана. Брат 
Коупленд был в нашей церкви, и 
послание, которое он проповедовал 
о стократном урожае, зажглось во 
мне. Я был по уши в долгах. С есте-
ственной точки зрения из них не 
было выхода. Как говорил Чарльз 
Кеппс: «Я был не просто в долгах. У 
меня был сверхъестественный долг. 
Естественными методами этот долг 
погасить невозможно».

Конечно, я всегда был даятелем, 
но я не знал ни одного места Писа-
ния, которое говорило бы о даянии. 
Если у кого-то была нужда, которую 
я мог восполнить, я помогал им. 
Все очень просто, именно так меня 
воспитали. Мой папа был даятелем, 
и мой дедушка был даятелем. Это 
было просто естественной частью 
жизни.

Трудность для меня представляло 
именно принятие. 

Я не хотел, чтобы кто-то мне 
что-то давал. Мой папа научил меня 
работать, и я хотел иметь лишь то, 
что мог заработать своими руками. 
Но когда я готовился к вступлению 
в служение, мне пришлось закрыть 
свою автомастерскую, а у нашей 
семьи не было другого дохода или 
сбережений. Нам пришлось верить 
Богу о пище на нашем столе.

Именно в то время я и услышал, 

как брат Коупленд проповедовал о 
стократном урожае, и я ухватился 
за это! Я уже начал отдавать деся-
тину и жертвовать столько, сколько 
мог, но после того, как я услышал 
об этом принципе, я спросил у 
Господа: «А мне позволено получать 
во сто крат?» Я сказал Ему, что мне 
не нужно десять и тридцать крат, 
или даже шестьдесят крат. Это не 
поможет мне. Мне нужен стократ-
ный урожай!

И как вы думаете, что произо-
шло? Он начал приходить.

Это не произошло за одну ночь, 
но что-то изменилось. Мы свер-
хъестественно вышли из долгов за 
очень короткий промежуток вре-
мени. Мы выплатили все наши 
долги по работе и личные долги. 
Хвала Богу! Все это пришло благо-
даря тому, что я ухватился за Слово 
Божье и поверил в стократный 
урожай. 

Бог, Ты действительно 
имел это в виду?

На протяжении лет люди не 
соглашались со мной относительно 
стократного урожая. Когда я спро-
сил об этом у Господа, Он сказал 
всего три слова: «Во время сие». Это 
может звучать странно для кого-то, 
но я точно знал, что Он имел в виду, 
когда я обратился к Слову. Иисус 
учил об этом, и как и все, чему Он 
учил, поддерживало меня всегда, так 
оно происходит и сегодня.

В Евангелии от Иоанна 7:16 Иисус 
сказал: «Мое учение – не Мое, но 
Пославшего Меня». Иисус ясно 

— Джерри Савелл
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сказал, что оно пришло не от Него. 
Слова, которые Он говорил, были 
от Его Небесного Отца. Он повто-
рил это в Евангелии от Иоанна 
8:28: «Ничего не делаю от Себя, но 
как научил Меня Отец Мой, так и 
говорю». И еще раз в Евангелии от 
Иоанна 12:49: «Ибо Я говорил не от 
Себя; но пославший Меня Отец, Он 
дал Мне заповедь, что сказать и что 
говорить». Иисус ясно дает знать: 
если Он сказал что-то, оно пришло 
от Бога.

Я осознал, что, если Иисус гово-
рил о стократном урожае, значит он 
реален. Все, что Иисус сказал, было 
от Бога, а Бог не лжет (Титу 1:2, 
Евреям 6:18).

«Брат Джерри, Вы хотите сказать 
мне, что Вы получили во сто крат на 
каждое посеянное Вами семя?»

Нет, не на каждое посеянное 
мною семя. Но еще есть время, и я 
не сдаюсь, веря, что получу во сто 
крат на все, что я посеял.

Много лет назад группа пропо-
ведников была несогласна со мной 
относительно концепции стократ-
ного урожая, и Господь сказал: «С 
этого времени, когда будешь читать 
этот стих, говори о стократном уро-
жае, как о максимально высоком 
доступном уровне». Поэтому сейчас 
каждый раз, когда я учу о концеп-
ции стократного возврата, я исполь-
зую слова, которые Господь дал мне: 
«Максимально высокий доступный 
уровень!» И я видел, как это осу-
ществлялось раз за разом в моей 
жизни и в жизни других людей.

Посещение от Господа 
В октябре 1981 года в городе Шар-

лотта у меня было сверхъестествен-
ное посещение от Господа. Я не знал, 
что я получу урок на тему стократ-
ного урожая, который изменит мою 
жизнь и служение. В тот день мы 
вернулись в гостиницу после днев-
ного служения с братом Коуплен-
дом. Моя жена пошла отдохнуть, а я 
сел на диване в нашем номере. 

Внезапно Господня слава напол-
нила помещение. Я даже не мог 
видеть мебель. Господь явился и 
сказал: «Мои люди находятся в 
финансовой засухе, и Я открою тебе 
ключи, которые выведут их из нее». 
Я схватил бумагу и ручку, которые 
лежали возле дивана, и начал запи-
сывать все, что Господь говорил мне. 
Позже в тот вечер во время собра-
ния брат Коупленд спел пару песен и 
открыл свою Библию, чтобы начать 

проповедовать. Он остановился. 
Затем он закрыл свою Библию и ска-
зал: «Джерри, сегодня тебя посетил 
Бог. Поделись с нами, что Он тебе 
сказал».

Я поднялся и проповедова л 
послание на основании записан-
ного в 26 главе Бытия под назва-
нием «Сеять во время засухи». В 
12 стихе этой главы описывается, 
как Исаак сеял во время засухи и 
«получил в тот год ячменя во сто 
крат: так благословил его Господь». 
К тому времени, как я закончил 
учить, Господь открыл мне, что мое 
Служение также находилось в сфере 
финансовой засухи. Он сказал мне 
посеять десять чеков по тысяче дол-
ларов каждый – по одному от каж-
дого отдела нашего Служения. Это 
было трудно, потому что нам нужны 
были сотни тысяч долларов для 
каждого из этих отделов. Однако я 
решил быть верным, и я знал, куда 
эти чеки необходимо отправить. В 
дополнение к этим десяти чекам мы 
с женой посеяли тысячу долларов 
лично от себя в Служение Кеннета 
Коупленда. 

Через неделю я получил первый 
стократный урожай на один из этих 
чеков. Во время служения в Талсе 
брат Кеннет Хейгин позвал меня на 
сцену и объявил, что дарит мне свой 
самолет. В конце того года я пожал 
во сто крат на каждое семя, которое 
я посеял в тот день! 

Когда люди говорят мне: «Это 
не работает» или: «Бог имел в виду 
другое», слишком поздно. Это уже 
слишком много раз происходило со 
мной, поэтому я не могу отрицать 
существование максимально высо-
кого допустимого уровня.

Это образ жизни
Каждый ли христианин пережи-

вет стократный урожай или, как я 
называю его, максимально высокий 
допустимый уровень? Я бы хотел, 
чтобы так оно и было, но это не так. 
Вы не получите во сто крат просто 
потому, что вы христианин. Прочи-
тайте еще раз записанное в Еванге-
лии от Марка 10:29-30. Говорит ли 
Иисус о каждом христианине? Нет, 
Он говорит о глубоко посвященных 
верующих, которые будут делать 
все, что Бог скажет им делать. О 
верующих, которые не остановятся 
ни перед чем. О верующих, кото-
рые не будут колебаться. О верую-
щих, которые верны в большом и в 
малом.

Другими словами: о верующих, 
которые будут следовать за Госпо-
дом и делать то, что Он говорит, 
своим приоритетом и образом 
жизни. 

Помните молодого б огатого 
правителя в 10 главе Евангелия от 
Марка? Когда Иисус сказал ему: 
«Пойди, все, что имеешь, продай 
и раздай нищим, и будешь иметь 
сокровище на небесах; и приходи, 
последуй за Мною, взяв крест» (21 
стих), он не смог сделать это. Библия 
говорит, что этот правитель отошел 
с печалью, потому что у него было 
очень много. 

Истина в том, что он не был 
таким уж и богатым. Просто то, что 
у него было, имело над ним власть. 

Если вы не можете отдать что-то, 
чем Бог благословил вас, то не вы 
властвуете над этим. Оно властвует 
над вами.

Научитесь быть 
постоянными

Постоянство – это еще один важ-
ный фактор для того, чтобы полу-
чать стократный урожай. В Притчах 
28:20 говорится: «Верный человек 
богат благословениями». 

Апостол Павел сказал в Посла-
нии к Галатам 6:9: «Делая добро, да 
не унываем». Добро, о котором он 
здесь говорит – это сеяние. Это дая-
ние. Он говорил о том, чтобы быть 
постоянным в даянии. В одном из 
переводов это место звучит так: 
«Не падайте духом, не ослабевайте 
и не опускайте руки». В переводе 
«Пешен» говорится: «Замечатель-
ный урожай, который вы посеяли, 
грядет!» 

Наст упит время, когда ваше 
постоянство преодолеет все барьеры 
и принесет божественный поток. 
Это восхитительно!

Что-то происходит в Теле Христа. 
Все то сеяние и даяние, которое мы 
производим, приведет к божествен-
ному потоку, который принесет сто-
кратный урожай.

Мне хочется опять и опять гово-
рить: «Будьте частью посвященных 
и постоянных верующих. Будьте 
одним из тех, кто готов оставить все, 
давать, когда с естественной точки 
зрения это кажется бессмысленным, 
и быть постоянным в большом и 
малом». Именно этим людям Иисус 
пообещал стократный урожай – 
максимально высокий доступный 
уровень.

Будьте этим человеком!|
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Если и было какое-то поколение, 
которое нуждалось в том, чтобы 
знать, как войти в Божью защиту и 
оставаться в ней, так это наше поко-
ление. Войны и военные слухи стали 
привычными в новостях, но мы 
можем найти мир посреди войны. 
Несмотря на происходящее, мы 
можем обрести мир.

Большинство людей реагируют на 
опасность одним из двух способов: 
они либо игнорируют происходя-
щее, либо начинают причитать: «О 
Бог, помоги нам». Но ни то, ни дру-
гое не поможет нам. Если вы игно-
рируете проблему, она от этого не 
исчезнет, и наши беспомощные сте-
нания также ничего не изменят.

Нам необходимо лицом к лицу 
встретиться с опасностями, кото-
рые окружают нас. Независимо 
от того, нравится нам это или нет. 
Независимо от того, как они выгля-
дят. Мы можем выполнить свою 
часть. 

Иисус знал, что мы столкнемся 
с такими временами. В Евангелии 
от Матфея 24:6 Он сказал: «Также 
услышите о войнах и о военных 
слухах. Смотрите, не ужасайтесь». 
Когда мы слышим о войнах и воен-
ных слухах, мы не должны позво-
лять этому парализовать нашу веру 
и начать переживать. Мы должны 
не позволить этим неприятностям 
войти в наше сердце. 

Мы также должны хранить 

себя от обмана. Иисус сказал: 
«Берегитесь, чтобы никто из людей 
не обманул вас» (стих 4, Перевод 
короля Иакова).

Сегодня каждый может что-то 
сказать о происходящем. Мы слы-
шим голос средств массовой инфор-
мации. Голос политиков. Голос 
людей, которые живут рядом с нами. 
Каждому есть что сказать! И хотя 
эти люди не собираются намеренно 
обманывать вас, они смотрят на 
происходящее глазами этого мира, 
а не глазами Слова Божьего. Если 
вы позволите, сатана использует все 
эти разные голоса, чтобы наполнить 
ваш разум тревогой и переживани-
ями. Он использует средства массо-
вой информации, чтобы показать 
вам все ужасы войны и разные ужас-
ные вещи, которые только можно 
себе представить. Почему? Для того 
чтобы возгреть внутри вас нена-
висть и страх. 

Вы можете стоять против страте-
гий сатаны, уделяя внимание тому, 
что говорит Бог, а не тому, что гово-
рит этот мир. Вы можете это сделать, 
сосредоточившись на Боге и глядя 
на происходящее Его глазами. Это 
означает, что вам необходимо погру-
зиться в Слово Божье и оставаться в 
нем. Не важно, что говорят по теле-
видению или пишут в газетах. Ваше 
будущее не основано на этом. Ваше 
будущее определяется вашей верой 
в Слово Божье. 

Послушайте, друзья. Не важно, 
как мы пытаемся игнорировать это 
или как отчаянно мы взываем об 
этом – неприятности грядут. Они 
постоянно есть в этом мире, и мы 
встречаемся с ними каждый день, 
как об этом и говорил Иисус. 

Но не позвольте этим неприятно-
стям поколебать вас. Выбрасывайте 
из себя всякие сомнения и напол-
няйте свои сердца победой. Говорите 
об освободительной силе Господа и 
исполняйте правила веры. И тогда 
вы обязательно увидите спасение 
Господне!

Не позволяйте действиям сатаны 
отвлекать вас или зас тавлять 
бояться. Оставайтесь сильными в 
Слове Божьем. Примите решение 
пребывать в мире, избегайте средств 
массовой информации и сосредо-
точьтесь на том, что делает и говорит 
Бог, а не сатана. Вы ведете войну – 
войну за свой мир. Подвизайтесь 
добрым подвигом веры (1 Тимофею 
6:12) и стойте!|

Войдите 
в Божью 
защиту

— Кеннет Коупленд
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Находиться 
в эпицентре 
событий –

ни с чем не сравнимо!

«Сделайте Мое Слово 
конечным авторитетом 
в вашей жизни!»
Такое слово Господь 
дал Кеннету Коупленду 
относительно 2023 года.

Естественно, у Бога был план, и 
этот план включал в себя конферен-
ции и собрания, проводимые Мис-
сией. Они проходили как в США, 
так и в других странах мира. Брат 
Коупленд и наши партнерские Слу-
жения провозглашали верность 
Слова Божьего и важность веры для 
тысяч наших партнеров и друзей по 
всему миру.

И люди посещали их! 
Они приезжали из разных стран, 

для того чтобы услышать слово 
веры и узнать о непорочности Слова 
Божьего. Они хотели знать, как при-
менять Слово Божье в своей повсед-
невной жизни, и не только для 
себя, но и для окружающих людей. 
В результате их послушания води-
тельству Духа Святого они пожали 
духовный рост, физическое исцеле-
ние, сверхъестественное избавление 
и дружбу с другими участниками 
конференций. Они узнали из пер-
вых рук, что ничто не сравнится с 

возможностью побывать на таких 
конференциях. 

Конференции Миссии
Первая в 2023 году конференция 

Миссии прошла в городе Сакрамен-
то, и открылась она молитвой. На 
первом же собрании пастор Терри 
Коупленд Пирсонс вспомнила о том, 
как много лет назад Господь сказал 
ей «проводить больше времени в 
молитве из-за того, в какое время 
мы живем».

«Есть что-то особенное в том, 
когда люди, которые знают, как 
использовать свою веру, собирают-
ся вместе, – сказала пастор Терри. – 
Мы будем молиться на этой неделе 
на основании того знания, которое 
Господь обеспечивает для нас в 
молитве». 

Пастор Терри, а также другие слу-
жители Международной Церкви Игл 
Маунтин на протяжении всего года 
принимали участие в молитвах на 

конференциях Миссии. 
К тому времени, как брат Коу-

пленд и другие спикеры выходили 
на сцену, чтобы передавать людям 
слово веры, присутствующие уже 
были готовы принимать откровение 
о том, что все Божьи обетования 
завета доступны для них сегодня. 
Как написано во 2 Послании Петра 
1:3-4: «Как от Божественной силы 
Его даровано нам все потребное 
для жизни и благочестия, через 
познание Призвавшего нас славою 
и благостию, которыми дарованы 
нам великие и драгоценные обето-
вания, дабы вы через них соделались 
причастниками Божеского есте-
ства, удалившись от господствую-
щего в мире растления похотью». 
На всех собраниях на протяжении 
целого года брат Коупленд продол-
жал учить об основах веры. Было 
большим благословением видеть, 
как члены Тела Христа принимают 
Божье Слово и приходят к пони-
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манию своих прав завета, и узнают 
о том, как стоять на обетованиях 
Божьих, молиться в соответствии со 
Словом Божьим, использовать свою 
веру и быть водимыми любовью. 

Брат Коупленд говорил: «Есть 
основы веры, потому что Бог – это 
Бог основ. У Него есть книга судеб, 
и если вы послушаете Его, Он поста-
вит вас на правильное место в пра-
вильное время».

Он сравнил основы веры со спор-
тивными соревнованиями. Когда по 
телевизору транслируется игра, то 
игроки, которые принимают в ней 
участие в составах обеих команд – 
это мастера основ в своем виде 
спорта. То же самое касается веры. 
Когда мы учимся молиться, покло-
няться, ходить в любви, стоять на 
основании Слова Божьего и пони-
мать наши права завета, мы можем 
становиться мастерами основ.

В большинстве служений, кото-
рые проводила Миссия Кеннета 
Коупленда в 2023 году, принимал 
участие Джерри Савелл, и он часто 
делился пророческим словом, кото-
рое получил от Господа для Тела 
Христа: «Пришло время для макси-
мально высокого доступного уров-
ня!» – особенно в сфере стократного 
возврата. Он напоминал верующим 
о том, что стократный урожай реа-
лен. Бог установил его в начале, и 
так оно продолжается до сего дня. 

Конференция в Форт Ворте
На одной из крупнейших конфе-

ренций Миссии, которая каждый 
год проходит в городе Форт Ворт, 
штат Техас, участники пережили 
полное погружение в Слово Божье 

через изменяющее жизнь послание 
спикеров конференции, которые 
вместе с братом Коуплендом учили 
о видении (Джесси Дуплентис), зна-
нии Слова Божьего, чтобы получить 
ответы на молитвы (Кейт Мур), раз-
витии менталитета чудес (Билл Вин-
стон) и о том, как вера, а не страте-
гии этого мира, всегда срабатывает 
(Джереми Пирсонс). Их послания 
принесли истину и зрелость, а также 
произвели чудеса и знамения. 

В пятницу вечером в конферен-
ции принял участие евангельский 
исполнитель Билл Гейзер и его груп-
па, которые вместе с братом Коу-
плендом создали восхитительную 
атмосферу хвалы и поклонения.

Научи ребенка
В Миссии Кеннета Коупленда 

всегда ценят работу молодежных 
служителей. Как однажды сказал 
брат Коупленд: «Не существует 
слишком большой цены или слиш-
ком больших усилий, или слишком 
тяжелой работы, для того чтобы 
наш Бог достигал наших детей. Вез-
де, куда мы идем, мы будем дости-
гать детей».

Прошлый год на конференции в 
Форт Ворте был именно таким.

Каждый день, пока взрослые 
принимали Слово Божье в главном 
зале, дети и подростки принимали 
участие в своих служениях. На них 
побывало более пятисот детей, кото-
рые были сосредоточены на запи-
санном в 1 Послании к Тимофею 
4:12. Они узнали о том, что, хотя они 
и молоды, но могут быть примером 
Иисуса для других. Тридцать четыре 
человека приняли Иисуса, и многие 

получили исцеление.
В Деяниях 19:20 говорится: «С 

такою силою возрастало и возмо-
гало слово Господне». На протя-
жении недели более чем 400 под-
ростков были научены тому, как 
сделать Слово Божье конечным 
авторитетом в своей жизни. 87 
из них пришли ко Христу впер-
вые, и 14 были наполнены Духом 
Святым со свидетельством гово-
рения иными языками. Осталь-
ные пережили духовное, эмоци-
ональное, физическое исцеление, 
и Бог помог им разобраться с 
некоторыми отношениями в их 
жизни.

Как сказал один из подрост-
ков: «Я переживал о том, чтобы 
поступить в колледж, и у меня не 
было денег, чтобы оплатить его, 

и я не знал, смогу ли я заниматься 
тем, что Бог хочет, чтобы я делал. 
Но прослушав проповедь пастора 
Джорджа Пирсонса, я почувствовал, 
как этот груз снялся с моих плеч, и я 
знаю, что мне не нужно переживать 
и заботиться, потому что у Бога есть 
совершенный план!»

Конференции в других странах
2023 год был благословенным 

годом не только для многих наших 
партнеров и друзей в Северной 
Америке, которые смогли посетить 
собрания Миссии. Это стало благо-
словенным временем и для многих 
наших партнеров и друзей за преде-
лами США. Например, многие наши 
партнеры и друзья в Африке на 
протяжении более чем 8 лет моли-
лись о том, чтобы Миссия Кеннета 
Коупленда провела конференцию в 
Африке. В мае 2023 года Бог ответил 
на эти молитвы. Брат Коупленд про-
поведовал слово веры партнерам и 
друзьям на конференции в Южной 
Африке. Он продолжал говорить об 
основах веры и о важности сеять 
Слово Божье в свою жизнь (Марка 
4). 

В июне наш европейский офис 
организовал конференцию в Вели-
кобритании, где брат Коупленд и 
Джерри Савелл проповедовали Сло-
во Божье боле чем полутора тыся-
чам участников. Люди из 21 страны 
приехали для того, чтобы услышать 
Слово Божье, и около четырех с 
половиной тысяч человек из 58 
стран присоединились онлайн, что-
бы услышать послание свободы во 
Христе Иисусе.

В сентябре 2023 года мы прове-

Одна из посетительниц 
Школы Исцеления по имени 

Карен рассказывает, 
как она исцелилась 

во время служения:

 «Когда мы молились, 
я нагнулась вперед 

и почувствовала 
какое-то 

потрескивание 
и другие звуки. 

После этого я 
впервые за долгое 

время смогла 
выпрямиться». 

Хвала Богу! 



ли нашу первую четырехдневную 
конференцию в городе Богота, в 
Колумбии. Джерри Савелл, Джесси 
Дуплентис и Кейт Мур вместе с Кен-
нетом Коуплендом принимали уча-
стие в этом историческом событии, 
которое посетили люди из 17 стран, 
включая 250 пасторов и служите-
лей, а также более трех с полови-
ной тысяч участников и двенадцать 
тысяч человек, которые присоеди-
нились онлайн.

У одной из участниц по имени 
Дженни эти собрания изменили 
жизнь. Она написала письмо после 
окончания конференции, в котором 
сказала следующее: «Мое сердце 
очень благодарно вам за то, что вы 
принесли присутствие Божье в мою 
жизнь. То, что Бог сделал во мне 
через вас, просто потрясающе. Это 
как превратить сказку в реальность. 
Огромное вам спасибо!» 

Школа Исцеления
Многие посетители Школы Исце-

ления, которую проводит Миссия 
Кеннета Коупленда на своих кон-
ференциях, пережили мгновенное 

физическое исцеление прямо во 
время служений, и они приехали 
рассказать о том, как Бог коснулся 
их во время этих собраний. Школа 
Исцеления является уникальной и 
важной частью собраний Миссий 
Кеннета Коупленда на протяжении 
последних более чем сорока лет. Ее 
начали проводить в 1979 году, после 
того как Господь сказал Глории Коу-
пленд «начать учить об исцелении 
на каждой конференции». Результат 
говорит сам за себя: тысячи людей 
получили исцеление и свободу от 
боли, болезней и недугов на Школе 
Исцеления.

Одна из посетительниц Школы 
Исцеления по имени Карен расска-
зывает, как она исцелилась во время 
служения: «Когда мы молились, я 
нагнулась вперед и почувствова-
ла какое-то потрескивание и дру-
гие звуки. После этого я впервые за 
долгое время смогла выпрямиться». 
Хвала Богу! 

Другие собрания Миссии
В дополнение к конференциям, 

которые Миссия Кеннета Коупленда 

регулярно проводит в разных горо-
дах и странах, в последние несколь-
ко лет Миссия начала проводить 
короткие встречи с партнерами и 
друзьями в разных городах США. 
На этих встречах служители Миссии 
помогают верующим узнавать о том, 
как молиться за свою страну и сто-
ять за библейские ценности в своей 
стране. 

На протяжении 2023 года посла-
ние веры в Слово Божье с большой 
силой проповедовалось везде, куда 
Миссия Кеннета Коупленда несла 
его. Вместе мы поклонялись Госпо-
ду, изучали Слово Божье, молились 
друг за друга и видели действие 
Духа Святого. Это был замечатель-
ный год, и мы ожидаем того же 
в 2024. И хотя мы будем и дальше 
продолжать транслировать онлайн 
наши конференции и собрания, мы 
приглашаем каждого, кто может, 
присоединяться к нам на этих 
конференциях лично, потому что 
многие могут засвидетельствовать 
вам: нет ничего подобного лично-
му присутствию на конференциях и 
собраниях!|



молитва спасения

Если Вы не знаете Иисуса
как своего Спасителя 
и Господа, просто 
помолитесь следующей 
молитвой в вере и Иисус 
станет вашим Господом!

Отец Небесный, я прихожу 
к Тебе во имя Иисуса. 
Твое Слово говорит, что 
“...всякий, кто призовет 
имя Господа, спасется” 
(Деяния 2:21). 
Я призываю Тебя. Я молюсь 
и прошу Тебя, Иисус, войди 
в мое сердце и будь Господом 
моей жизни, как написано 
в Послании к Римлянам 
10:9-10: “Если устами твоими 
будешь исповедовать Иисуса 
Господом и сердцем твоим 
веровать, что Бог воскресил 
Его из мертвых, то спасешься”. 
Я делаю это сейчас. 
Я исповедую, что Иисус – 
Господь, и я верю в своем 
сердце, что Бог воскресил Его 
из мертвых. Теперь я рожден 
свыше! Я христианин – дитя 
Всемогущего Бога! Я спасен! 
Еще Ты сказал в Своем Слове: 
“Итак, если вы, будучи злы, 
умеете даяния благие давать 
детям вашим, ТЕМ БОЛЕЕ 
Отец Небесный даст Духа 
Святого просящим у Него” 
(Луки 11:13). 
Я также прошу Тебя, исполни 
меня Духом Святым. 
Дух Святой, поднимись во 
мне, когда я буду прославлять 
Бога. Я ожидаю, что буду 
говорить на иных языках, как 
Ты дашь мне провещавать 
(Деяния 2:4).

Начните прославлять Бога 
за исполнение Вас Святым 
Духом. Произносите те слова 
и слоги, которые Вы получили 
не на своем родном языке, 
а на языке, данном Вам 
Духом Святым.

Присоединяйтесь к нам 
в Интернете:
www.kcm.org.ua
www.facebook.com/kcm.org.ua 
www.pinterest.com/kcmukraine
www.youtube.com/c/kcmorgua-tv-ua
www.youtube.com/c/kcmorgua
blog.kcm.org.ua
www.ebvov.com.ua


